



Darmkrebsvorsorge?
ICH BIN DABEI!

Darmkrebsmonat März 2015

AGENDA

Auftakt-Pressekonferenz zum Darmkrebsmonat 2015

Termin:	03.03.2015
Zeit:	10.30 – 11.30 Uhr
Ort:	Rathaus Ludwigshafen, Zimmer 1506, 15. OG
Thema:	"Darmkrebsvorsorge? Ich bin dabei!"
Schirmherrin:	Frau Dr. Eva Lohse, Oberbürgermeisterin der Stadt Ludwigshafen
Moderation:	Prof. Dr. J. F. Riemann, Vorstandsvorsitzender der Stiftung LebensBlicke

- **Begrüßung durch Dr. Eva Lohse**
Oberbürgermeisterin der Stadt Ludwigshafen
- **"Aktuelle Zahlen und Zielsetzungen der Stiftung LebensBlicke"**
Prof. Dr. Jürgen F. Riemann, Ludwigshafen
- **"Prävention dreidimensional: Tertiärprävention"**
Prof. Dr. Matthias Ebert, Mannheim
- **"Patientenselbsthilfe – eine zentrale Aufgabe der ILCO"**
Erich Grohmann
- **"Motivationsmöglichkeiten aus der Sicht des Theatermakers"**
Volker Heymann, Rödermark
- **Fragen und Antworten**



Darmkrebsvorsorge?
ICH BIN DABEI!

Darmkrebsmonat März 2015

Ihre Gesprächspartner

Dr. Eva Lohse

Oberbürgermeisterin der Stadt Ludwigshafen

Professor Dr. Jürgen F. Riemann

Vorsitzender des Vorstandes der Stiftung LebensBlicke, Ludwigshafen
em. Direktor der Med. Klinik C am Klinikum Ludwigshafen
Internist und Gastroenterologe

Professor Dr. Matthias Ebert

Direktor der II. Medizinischen Klinik, Universitätsmedizin Mannheim
und Vorstandsmitglied der Stiftung LebensBlicke

Erich Grohmann

1. Vorsitzender Bundesverband Deutsche ILCO e.V.

Volker Heymann

Regisseur und Autor des Theaterstücks "Alarm im Darm"
Mitglied des "Mannheimer Kulturknall"

Die Stiftung LebensBlicke – Früherkennung Darmkrebs – wurde 1998 gegründet und ist die älteste Stiftung, die sich in Deutschland für die Aufklärung der Bevölkerung über die Darmkrebsvorsorge einsetzt. Sie ist gemeinnützig und finanziert sich ausschließlich über Spenden und Zustiftungen. Weitere Informationen unter www.lebensblicke.de. Spendenkonto: Sparkasse Vorderpfalz, KTO 968, BLZ 545 500 10 (IBAN DE22 5455 0010 0000 0009 68, BIC LUHSDE6AXXX).